

ASPIRASI WARGA

Tim Safari Ramadhan Provinsi Diketahui Rektor UNP Kunjungi Masjid Agung Al- Mukhsinin Kota Solok

Fernando Yudistira - PADANG.ASPIRASIWARGA.COM

Apr 12, 2022 - 12:44



PADANG-Tim Safari Ramadhan Provinsi yang diketuai oleh Wakil Rektor I UNP Dr. Refnaldi M.Litt yang mewakili Rektor UNP, pimpin Tim Sembilan Kegiatan Safari Ramadhan di Masjid Agung Al-Muksinin Kota Solok, Senin, 11 April 2022.

Selain Tim UNP juga dilengkapi tim Dinas Lingkungan Hidup, BPS, UMSB dan

PTIQ. Dalam kegiatan ini Tim Safari Ramadhan disambut oleh Walikota Solok H. Zul Elfian, SH, M.Si beserta Jajarannya.

Dalam sambutannya Wali Kota Solok H. Zul Elfian, SH, M.Si menyampaikan beberapa visi pembangunan di daerahnya; “ Kota Solok bertekad menjadi Kota Berkah, yang warganya beriman dan bertaqwa kepada Allah Swt, juga ingin menjadi kota yang maju dan baik serta menjadi kota yang masyarakatnya sehat, sejahtera dengan pembangunan berjalan lancar, maka kita akan terus mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam pembangunan”.

Sementara itu Wakil Rektor I Bidang Akademik mengatakan “ Pembangunan Pendidikan tinggi di Sumatera Barat, terus progress, ditandai berkembangnya PTN dan PTS di daerah ini, selainitu banyak beasiswa yang ditawarkan oleh pemerintah, perbankan dan BUMN untuk memberi kesempatan pada calon mahasiswa dari keluarga tidak mampu untuk keberlanjutan pendidikannya, salah satu melalui Kartu Indonesia Pintar (KIP), misalnya di UNP, karena UNP salah satu PTN penerima mahasiswa jalur KIP terbesar di Indonesia, sehingga peluang putra-putri Kota Solok untuk kuliah di UNP sangat terbuka, Kata Dosen Pendidikan Bahasa Inggris FBS ini.

Bagian akhir dari kegiatan Safari Ramadhan ini, dilakukan penyerahan bantuan pembangunan masjid dari Pemerintah Provinsi Sumatera Barat sebesar Rp. 50.000.000,- oleh Ketua Tim WR 1 UNP ke Pengurus Masjid disaksikan ratusan jamaah taraweh di masjid terbesar dan termegah di Kota Solok ini, dan selanjutnya diisi oleh tausyiah Ramadhan oleh Ustad Drs. Ahmad Diran dari Padang. (rel)